

Iniciación a la Actividad Emprendedora y Empresarial (IAEE) en 4º ESO.

¿Por qué estudiamos IAEE?

La materia de iniciativa emprendedora se fundamenta en ofrecer a los estudiantes un conocimiento básico sobre el mundo empresarial. Se trata de una buena introducción a los ciclos de administración aunque en sí puede ayudar en el posterior curso sea cual sea debido a su carácter interdisciplinar y también a su semejanza con un módulo común en todos los ciclos llamado FOL (Formación y Orientación Laboral). La materia ofrece un equilibrio muy interesante entre teoría y práctica, lo cual la hace atractiva para estudiantes con mejores o peores dotes del estudio teórico y práctico. Muchos estudiantes. También es una materia en la que se trabaja en gran medida la competencia tecnológica ya que muchos trabajos requieren del uso de internet y aplicaciones informáticas.

La materia de 4º de ESO se distribuye en tres grandes bloques.

- En el primero, “Economía personal, liderazgo y motivación”, trata de iniciarse en el desarrollo de ideas empresariales y guiar al alumno/a en la búsqueda de sus puntos fuertes y motivación personal.
- En el segundo punto, “Proyecto empresa”, ya nos introducimos de lleno en el mundo empresarial y vemos aspectos básicos para entender el funcionamiento de una empresa: desde su creación, aspectos legales, trámites, funcionamiento, costes...
- En el tercer bloque, “Finanzas”, seguiremos con el hilo anterior, esta vez centrando el campo de estudio en el dinero. Se habla en este punto de las inversiones, de la forma de financiarse, etc.